
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO  
 

Oggi, in data 21 Aprile 2023, alle ore 21,30, si riunisce a seguito di regolare convocazione, il 
direttivo dei soci della sezione del Club Alpino italiano di Bra, presso i locali della sede. 
Presiede la riunione il presidente dell’assemblea dei soci sig. Pierpaolo Mattis. Viene designata 
sig.na Federica Capra come verbalista della riunione. 
Sono presenti : Edoardo Campi, Sergio Canavero, Federica Capra, Gianfranco Galvagno, Teresa 
Magnone, Marcello Manzino, Pietro Nervo, Massino Pagliero e Filippo Simondo (con diritto di 
voto); Elio Cagnassi (revisore dei conti). 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1- Elezione del Presidente; 
2- Elezione del Vice Presidente; 
3- Elezione del Segretario/Tesoriere;  
4- Elezione del Delegato sezionale; 
5-  Varie ed eventuali; 

 
Punto 1 e 2- Su proposta del precedente presidente sig. Sergio Canavero (non più rieleggibile 
per scadenza del doppio mandato) di dare continuità rispetto al precedente direttivo vengono 
eletti all’unanimità il sig. Massimo Pagliero (ex Vice Presidente) come Presidente e la sig.ra 
Teresa Magnone come Vice Presidente. 

 
Punto 3 - In seguito alla richiesta del Sig. Gianfranco Galvagno di sgravarlo di alcuni dei  compiti 
affidati e alla necessità di arrivare  ricerca di  nuove figure responsabili.  
Viene riconfermata all’unanimità la carica di Segretario/Tesoriere al sig. Gianfranco Galvagno che si 
avvarrà del supporto di: Sig.ra Costa Vilma per i compiti di Segreteria e del. Sig. Filippo Simondo per i 
compiti di Tesoreria. 

 

3- Si riporta qui di seguito la volontà della assemblea dei soci (datata 31/03/2023) di dare 
continuità nella rappresentazione della sezione di Bra presso l’Assemblea Istituzionali, con 
l’elezione unanime della sig.ra Teresa Magnone come Delegato Sezionale. 

 
4- Viene sottolineata la volontà di ripristinare i turni di apertura e chiusura della sede della 
Sezione; la necessità di provvedere alla sostituzione dei pannelli solari del Bivacco Elio Bonfante, 
di smaltire i vecchi materassi presenti al suo interno e di provvedere alla riverniciatura delle 
pareti esterne. 
Viene proposto ed approvato un rimborso spese per pedaggi autostradali e benzina per 
spostamenti superiori a 50 Km in relazione ad attività legate al direttivo sezionale e/o alla sua 
rappresentanza in Assemblee, Corsi di formazione, etc.,… . 
Il sig. Gianfranco Galvagno, illustra i dati del tesseramento sezionale anno 2023 che ad oggi  
hanno raggiunto nei numeri il totale dei nuovi/rinnovi anno 2022, pertanto invita i consiglieri a 
impegnarsi a contattare chi ancora non ha rinnovato. 
Essendosi esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione si scioglie alle ore 23.00 
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